

ÉCRIN MINÉRAL AU CŒUR DE GENÈVE

CAPRI signe une réalisation d'exception, où la pierre naturelle se révèle dans toute son élégance.

-/ CAPRI delivers an exceptional project where natural stone is revealed in all its elegance.

Spécialiste de la pierre naturelle depuis plus de 55 ans, CAPRI dévoile une villa d'exception où chaque matériau devient une signature. Réalisée sous l'impulsion du promoteur Saber DABOUSSI de SPIH Société de Promotion Immobilière Helvétique SA, en collaboration avec l'architecte Yves Claude, du cabinet d'architecture EYKA, cette demeure illustre une ambition commune: sublimer chaque volume par la pierre, alliant esthétique, intemporalité et savoir-faire.

Tout a commencé par un choix simple: un calcaire beige, intemporel et élégant, pour habiller les sols. Mais rapidement, l'envie d'aller plus loin s'est imposée. Un dialogue créatif s'est noué entre le client, l'architecte et CAPRI, transformant chaque surface en un tableau vivant de textures et de nuances.

Dès l'entrée, le ton est donné. L'escalier suspendu, devenu pièce maîtresse du projet, se pare d'un marbre puissant: le Sungai Petani. Ce choix ne doit rien au hasard. Travaillé en marches "chaussette", fixées dans le mur par une structure invisible, il donne une impression de légèreté saisissante. Mais c'est surtout son veinage continu qui crée l'effet d'un monolithe sculpté, révélant toute la noblesse de la pierre dans un jeu d'ombres et de lumière.

-/ A specialist in natural stone for over 55 years, CAPRI unveils an extraordinary villa where every material becomes a signature element. Spearheaded by developer Saber DABOUSSI of SPIH Société de Promotion Immobilière Helvétique SA, in collaboration with architect Yves Claude from EYKA, this residence embodies a shared ambition: to enhance each volume through stone, blending aesthetics, timelessness, and craftsmanship.

It all began with a simple choice: a classic beige limestone for the floors – elegant and enduring. But soon, the vision evolved. A creative dialogue between the client, architect, and CAPRI transformed every surface into a living canvas of textures and nuances.

From the moment one steps inside, the tone is set. The suspended staircase, the centerpiece of the project, is clad in the powerful Sungai Petani marble. This choice was no coincidence. Designed with "sock-step" treads, invisibly anchored into the wall, it conveys an astonishing sense of lightness. More than just structural ingenuity, it is the stone's continuous veining that creates the illusion of a sculpted monolith, playing with light and shadow to magnify its noble presence.



In the master bathroom, the desire to balance character and refinement led to the selection of Calacatta Mezza Vecchia, a marble with warm, wood-like veins that bring rare depth to the space. Paired with sleek furnishings and meticulously chosen lighting, it transforms the room into a sanctuary of luxury, where every detail is an invitation to well-being.

The Sungai Petani, a defining element of the project, also graces the dining room, where its natural elegance extends across a stunning table. The veining flows seamlessly over the edges, creating a perfect visual continuity. The living room fireplace, designed in the same spirit, becomes a sculptural focal point, subtly connecting the different spaces. Yet it is in the guest powder room that creativity is fully unleashed. Here, the architect and client embraced a bold contrast between luminous white onyx and richly veined marble, creating a sophisticated interplay of materials in an intimate setting.

The project's excellence extends all the way to the wellness retreat in the lower level. A pool, spa, and hammam – each space designed to invite total relaxation. Walls adorned with marble-effect onyx diffuse a soft, enveloping glow, while marble mosaics in the hammam add the final touch of refinement.

More than just a construction project, this villa is the result of a true collaboration – where every detail was envisioned, refined, and custom-crafted. Here, stone is more than a material; it is an imprint, a signature, a story waiting to be told.

Dans la salle de bain Master, la volonté de conjuguer caractère et raffinement a conduit au Calacatta Mezza Vecchia, un marbre aux subtiles nuances boisées, apportant une chaleur rare à l'espace. Associé à un mobilier épuré et à des luminaires finement sélectionnés, il transforme la pièce en un cocon de luxe où chaque détail est une invitation au bien-être.

Le Sungai Petani, fil conducteur du projet, s'invite également dans la salle à manger. Son élégance naturelle habille une table spectaculaire, dont les veines se prolongent sur les rebords dans une continuité parfaite. La cheminée du salon, pensée dans le même esprit, devient un élément sculptural qui lie visuellement les différents espaces. Mais c'est dans le toilette invité que la créativité s'exprime pleinement. Ici, l'architecte et le client ont osé une association audacieuse entre un onyx blanc lumineux et un marbre veiné, offrant un contraste sophistiqué et une atmosphère intimiste.

L'excellence du projet se prolonge jusque dans le sous-sol, pensé comme un écrin de bien-être absolu. Piscine, spa, hammam... Chaque espace a été conçu pour inviter à la relaxation. Les murs habillés d'un onyx effet marbré diffusent une lumière tamisée et enveloppante, tandis que les mosaïques en marbre du hammam apportent cette touche précieuse qui signe l'ensemble.

Bien plus qu'un chantier, cette villa est le fruit d'une véritable collaboration où chaque détail a été pensé, affiné et façonné sur mesure. La pierre y est bien plus qu'un matériau: elle est une empreinte, une signature qui raconte une histoire.

store-capri.com

